
Busiquia pela utilizacao do telefone celular na aula da professora Claudia. 0 prof.

Sergio cornentou que esse aluno foi 0 mesmo que foi charnado a atencao em

palestra do professor Wylliam no audit6rio. Ficou claro que 1P0rser usa de celular,

trata-se de caso de avertencia, par conta do regimento. 0 Pjoximo assunto tratado

foi sobre a entrada da primeira aula da manha. Diversos professores colocaram suas

opinioes a favor ou nao da proibicao dos alunos entrarem na sala de aula com

atraso. 0 professor Felippsen da sua opiniao quanto ao atune ficar no corredor sem

assistir aula. A equipe pedag6gica deixou claro que todos ds alunos que chegam

atrasados passam pela secao pedag6gica e 0 atraso e rJgistrado. A professora

Leiliane salientou sobre a necessidade de que aquilo que 'for acordado entre os

professores nas reunioes seja efetivamente cumprido por todos. A professora Katia ~

comentou que se nem os professores cumprirem as regras estabelecidas por todos, 'f\
nao sera possfvel cobrar essa postura de estudantes ado,esfentes. Ficou acordado ~

que havera nova cornunicacao aos professores dentro dos co,legiados, falando sobre 0':>
essa conduta. A pauta posterior foi a situacao ocorrida com 0 ~~Matheus Daltoe
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REUNIAO DA CGPC.
Aos quatorze dias do rnes de setembro de dois mil e dezesseis as treze horas e

trinta minutes, reuniram-se na sala 01 do campus Assis Chateaubriand do IFPR,

presididos pela Direcao de Ensino (Direns), neste momenta na pessoa da professora

Claudia Dell'Agnollo Petry e os servidores abaixo assinados. Ihiciou-se a pauta pela

discussao da viabilidade em fixar os projetores multiuso nas salas de aula. Ap6s

algumas ideias colocadas pelos servidores. Ficou cornbinado que a Direns vai

conversar com 0 servidor Osmair Barbosa da Silva para ldentificar a viabilidade

tecnica dessa acao. 0 pr6ximo item da pauta foi a verifickyao de quais visitas

tecnicas previstas efetivamente vao ser realizadas. Ficararn confirmadas as

,~ seguintes visitas (que foram discutidas em reuniao anterior): Iusina Nuclear (Angra

dos Reis), UEM (Marinqa), Latinoware (Foz do lquacu), ?atacoper (Cascavel),

Unioeste (Cascavel) e Senai (Cascavel). Passou-se entao a discussao de como

elaborar 0 novo Projeto Polftico Pedag6gico do campus (PPPD.A partir da suqestao

de uma serie de servidores, a prof. Claudia vai definir a data para uma reuniao inicial

com a participacao da comunidade interna e externa para da1origem its discuss6es

do novo PPP. Passou-se a discutir a avaliacao discente do estudante Roney Burghi
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Eduardo Alberto Felippsen

do 4° ana do liN, e uma provavel nova punicao, que provavelmente resultaria na sua

expulsao. 0 professor Everaldo relatou situacoes desaqradaveis ocorridas com 0

referido aluno em sala de aula. 0 professor Felippsen tarnbern relatou situacoes

equivalentes. As servidoras Thais e Monia alertaram para a possibilidade de que 0

poder judiciario decida reintegrar 0 aluno ao IFPR, caso haja k expulsao, por conta

de nao haver outra escola na cidade com curso equivalente. A professora Michelli

sugeriu montar uma comissao para analisar a situacao do aluno. Definiu-se por

instaurar a comissao, com os seguintes componentes: Cocrdenacao de Ensino,
Coordenacao do Curso, e Pedagoga responsavel pelo curso. Passou-se ao assunto

de vandalismo nas salas de aula, principalmente na sala 5. Definiu-se deixar as

salas fechadas durante a tarde, para evitar 0 dana as ca,teiras, e assim cada

professor devera abrir a sala no horario de aula. Os professores serao avisados pela

Dire9ao de Ensino. Na sequencia a professora Claudia adiantou sobre a atividade a

ser conduzida pela servidora Marissoni do Rocio Hilgenberg da Proens, nos dias 27

e 28 de setembro. Como pr6ximo assunto da pauta, a diretora Claudia trouxe para

discussao a distribuicao de aulas para os anos letivos de 2017 e 2018, quando todos

os cursos ofertados atualmente ja estarao com todas as turrnas em andamento. Foi

suqestao da direcao de ensino que os colegiados apontessem em formato de

planilha quais componentes curriculares podem ter co~o professor regente

professores de outros eixos. Os coordenadores concor1daram em contribuir

preenchendo a planilha com estas intormacoes. Para finalizar a prof. Claudia relatou

~ a conversa com as coordenacoes das duas p6s qraduacoes propostas, onde ficou

acertada a continuidade do processo, com oferta de uma primeira turma de cada no

ana de 2017. Definiu-se que havera uma reuniao geral para q:uetodos os servidores

do campus possam dar suas contribuicoes no processo pedag6gico do curso, no

processo seletivo, e outras necessarias construcoes coletivas, Assim sendo, nada

mais tendo a acrescentar, eu, Olavo Jose Luiz Junior lavrei ellabaixo assino com os

demais a presentes atas'r Ji), ' ..,

Claudia Dell'Agnolo Petry {J1

Ministerio da Educa~ao

••••••• INSTITUTO FEDERAL
• Parana



INSTITUTO FEDERAL DO PARANA I Campus Assis Chateaubrian~
Av. Civica, 475 - Centro Civico, Assis Chateaubriand - PR I CEP85935-000 - Brasil

Thais Valeria Fonseca de Oliveira Scane
Sergio Takahashi
Rozeane Jara Puker
Olavo Jose Luiz Junior
Monia Karine Azevedo
Michelli Cristina Galli
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